

Vier Stockerlplätze

Tanzen | Die Hot-Rock-Dancers aus Parndorf konnten in Stockerau überzeugen und schlossen das Jahr mit Erfolgserlebnissen ab.



Dritter Platz. In Stockerau sicherten sich Alina Schäfer, Chiara Andre und Margret Sühs (v.l.) den Stockerlplatz mit der Trio-Formation „La Boom“.

Die „Hot Rock Dancers“ beenden die heurige Rock'n'Roll-Saison äußerst erfolgreich. In der Klasse der Einsteiger belegen Vera Leithner (Parndorf) und Paul Rumpeltes (Neusiedl) beim Kai-

serrastcup in Stockerau den tollen zweiten Platz. Bei den Schülern erklimmen Franziska Eybel (Parndorf) und Alexander Karger (Neusiedl) als Dritte ebenfalls das Stockerl. Nicole Jahner

(Höflein) und Elias Stadlmann (Neusiedl) freuen sich nach dem ehrgeizigen Training über den wohlverdienten Einzug ins Finale und können sich Platz 5 sichern.

In der neuen Startklasse der Trios gehen gleich drei von fünf Finalplätzen an die „Hot Rock Dancers“ aus Parndorf. Die „Hot Flames“ (Kristina Wagner aus Neusiedl, Elisabeth Wolfram aus Bruck und Nicole Jahner aus Höflein) verpassten mit Rang zwei nur knapp den Triumph. Das Trio „La Boom“ (Alina Schäfer Höflein und Chiara Andre, beide aus Höflein sowie Margret Sühs aus Neusiedl) holt sich Platz drei und die „Shining Stars“ (Franziska Eybel, Anna Fetty und Vera Leithner aus Parndorf) werden Fünfte. Jetzt erholen sich die Tänzer in einer kurzen Trainingspause, um dann genauso erfolgreich ins Jahr 2013 zu starten.



Rang fünf. Nicole Jahner (Höflein) und Elias Stadlmann (Neusiedl) zogen immerhin ins Finale ein.